

# WARTA

## Anggota DPR RI Hasnah Syam Gelar Penguatan Program Pembangunan Keluarga dan Pelembagaan Genre

Ahkam - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Feb 25, 2023 - 16:03



Barro - Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS bersama BKKBN Provinsi Sulawesi Selatan melaksanakan kegiatan Penguatan Program Pembangunan Keluarga bersama Mitra Kerja Melalui Promosi dan

Pelembagaan Genre, di Baruga Singkerru Adae Rujab Bupati Barru, pada Jumat (24/2/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Sulawesi Selatan Dra. Hj. Andi Rita Mariani, M. Pd dan Kepala Dinas PMDPPKB dan PPPA Jamaluddin, S. Sos, MH.

Hasnah Syam dalam sambutannya mengatakan bahwa remaja berperan penting dalam menentukan nasib bangsa. Salah satunya dengan berpartisipasi dan penuh kesadaran dalam upaya pencegahan stunting.

"Tujuan dari program GenRe ini adalah untuk mengajak generasi muda agar ikut serta dalam menurunkan angka pernikahan di bawah umur melalui beberapa kegiatan. Misalnya dengan pemberian edukasi dan konsultasi soal kesehatan reproduksi remaja, kegiatan kepemudaan, komunitas, ajang pencarian bakat dan lainnya", ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa remaja memegang peran penting dalam pencegahan stunting, karena remaja merupakan komunitas yang memiliki andil besar dalam menghasilkan keturunan di masa depan.

"Adik-adik siswa siswi, diharapkan mampu memahami upaya pencegahan stunting, bukan hanya sebagai bekal untuk diri sendiri tetapi juga memegang peranan sebagai public relation di tengah masyarakat, serta kawan sebaya. Maka dari itu kami berharap remaja mampu mengawal dan membantu program pemerintah", terangnya.

Sebelumnya, Kepala Perwakilan BKKBN Sulsel Hj. Mariani menuturkan bahwa Kab. Barru adalah salah satu Kabupaten dari 24 kabupaten yang ada di Sulawesi Selatan yang paling besar penurunan angka stunting.

"Tentunya hal ini bukanlah hal yang gampang. Dari 24 kabupaten/kota, Barru menjadi kabupaten yang unggul di Sulsel dengan total angka penekanan stunting mencapai 12,3 persen, disusul Bone dengan 7,4 persen dan Palopo di urutan ketiga sebanyak 6,3 persen", bebernya.

(Ahkam)